

SPD Mainhausen, Mittwoch, 10. Juli 2013

Bundestagskandidat Dr. Jens Zimmermann lädt zum kleinsten Biergarten der Welt ein

Am kommenden **Freitag, 19. Juli 2013** lädt SPD Bundestagskandidat Dr. Jens Zimmermann um 16.00 Uhr **auf den Wochenmarkt in Mainhausen Zellhausen** zum kleinsten Biergarten der Welt ein. Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen den Kandidaten in lockerer Runde kennenzulernen. Dazu gibt es Würstchen vom Grill und kühle Getränke.

The poster features a portrait of Dr. Jens Zimmermann, a man with short brown hair and a goatee, wearing a light-colored shirt. In the top left corner, there is a logo with 'JZ' in a red square and '2013' below it. A red banner with white text 'SOMMERTOUR' is slanted across the middle. Below the portrait, the text reads 'DR. JENS ZIMMERMANN' in large white letters, followed by 'IHR BUNDESTAGSKANDIDAT' in smaller white letters. Below that, it says 'EINLADUNG ZUM KLEINSTEN BIERGARTEN DER WELT' and 'FREITAG, 19. JULI, 16:00 UHR WOCHENMARKT ZELLHAUSEN'. At the bottom, there is a purple bar with the SPD logo and the text 'IHR BUNDESTAGSKANDIDAT FÜR DEN WAHLKREIS 187' and 'WWW.JENS-ZIMMERMANN.ORG'.

Im Rahmen seiner Sommertour bereist Dr. Jens Zimmermann den gesamten Wahlkreis zwischen Main und Neckar. Am 22.9. findet die Bundestagswahl und die Landtagswahl in Hessen statt. Dr. Jens Zimmermann kandidiert als Direktkandidat in unserem Wahlkreis 187.

Weitere Informationen finden Sie auch unter www.jens-zimmermann.org

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen